## ふじしょうだより

## ~ひびき合い ともによりよく生きる~



学校 HF

## 令和5年5月31日 6月号

横浜市立藤が丘小学校

## 「夢」

副校長 池田 孝

昨年度に引き続き、藤が丘小学校の副校長を務めさせていただくことになりました、池 田孝です。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

「将来の夢は何ですか。」こんな質問をよく耳にすることがありませんか。私も子どものころに何度か聞かれ、その時ごとにパイロット、会社員、花屋、サッカー選手など夢を答えてきました。きっとみなさんも様々な夢を描いて生きてきているのではないかと思います。

私の好きなロックバンドの方が、あるテレビ番組で「夢」について次のように語っていました。

「僕は若いころ音楽に心をつかまれて、バンドがやりたいと思った。それが夢なんだと思った。僕は 10 代の頃、バンドを始めた瞬間にもう夢が叶っているんです。」

この言葉を聞いたときに、今、夢中になっていることが、字のごとく夢の真っ最中なのだと思えました。大きな夢を描いて、目指していくことが今までの自分の夢の捉えでした。でも、「今、これが大好きなんだ。」「これを一生懸命やっているんだ。」ということも夢を実現していることだと思ってもいいのかなと思っています。

今の私の夢は、自分の周りにいる人たちに感謝を伝えることです。当たり前になっていることに対し、感謝の気持ちをもち「ありがとう」と伝えたいと思って生活しています。

子どもたちを見ると、今この一瞬一瞬に、胸を高ぶらせ、一生懸命生きていることが夢の真っ最中で、その時間の積み重ねが、夢のある人生になっていくのではないかと思います。そんな子どもたちと共に、私も日々の生活の中で、子どもたちと一緒に夢を実現していきたいと思います。

6月2日は、横浜開港記念日ですが、感謝を伝えるローズの日でもあります。ぜ ひ日頃からお世話になっている方に感謝の気持ちを伝えてみてください。

今年度から藤が丘小学校で、「はまみらい」というバラを育てることになりました。春と秋に大輪の花が咲きますので、来校した際にはぜひご覧ください。



はまみらい